

## Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

### Zum Tode von Prof. Dr. Walter Weise

Düsseldorf - 12.11.12

VON: PROF. DR. DIETER DRESCHER

#### Am 31. Oktober 2012 verstarb Prof. Dr. Walter Weise nach langer, schwerer Krankheit.

Prof. Weise wurde 1931 in Greußen / Thüringen geboren. Nach seinem Zahnmedizinstudium und seiner Promotion in Tübingen absolvierte er die Weiterbildung zum Fachzahnarzt für Kieferorthopädie von 1954 bis 1957 an der Westdeutschen Kieferklinik in Düsseldorf unter Karl Häupl. Schon 1959 habilitierte er sich mit einer Arbeit über die Progenie. Nach zwei Aufenthalten als Fulbright-Stipendiat an der Universität Rochester / USA wurde er 1965 zum außerplanmäßigen Professor ernannt. Mit 34 Jahren war er damit der jüngste Professor der Medizinischen Akademie Düsseldorf. 1970 konnte der kieferorthopädische Pavillon in Betrieb genommen werden, für dessen Bau er sich besonders nachdrücklich engagiert hatte. Nach der Schaffung eigenständiger Lehrstühle innerhalb der Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde wurde Prof. Weise 1972 auf den ordentlichen Lehrstuhl für Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde IV der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf berufen und zum Direktor der Poliklinik für Kieferorthopädie ernannt. Prof. Weise publizierte zahlreiche Fachbeiträge und ein viel beachtetes Lehrbuch. Seine Hauptarbeitsgebiete umfassten die Funktionskieferorthopädie und die Anwendung aktiver Platten als orthodontische Behandlungsgeräte. Im Jahre 1997 wurde er emeritiert, blieb der Poliklinik für Kieferorthopädie aber dennoch stets verbunden.



Verstorben: Prof. Dr. Walter Weise, ehemaliger  
Direktor der Poliklinik für Kieferorthopädie

Die Medizinische Fakultät und die Kollegen und Mitarbeiter der Westdeutschen Kieferklinik der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf trauern um einen ehemaligen Lehrstuhlinhaber, der die Entwicklung der Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde an der Universität Düsseldorf maßgeblich vorangetrieben hat. Seine Studenten, Mitarbeiter und Freunde werden seine außergewöhnliche Persönlichkeit stets in ehrendem Andenken behalten.